

BAB II

PEMBAHASAN

A. Definisi Konsep

“JONO SI TULANG BEZI (Mojopurno Beraksi Turunkan Balita Stunting Bersama Perbaiki Gizi)”. Pemerintah Desa Mojopurno bersama UPTD Puskesmas dan Camat Ngariboyo bersama-sama berupaya melakukan Percepatan Penurunan Stunting Di Desa Mojopurno. Adapun Kegiatan yang dilakukan adalah melalui pendataan nama-nama bayi dan balita yang terindikasi stunting, Pemeriksaan dengan pengukuran tinggi dan panjang bayi/balita, penimbangan berat badan bayi/balita serta pemeriksaan secara khusus (perhitungan kategori bayi/balita stunting). Tim melakukan survey dengan mengunjungi tempat tinggal sasaran, Selain penanganan kepada bayi/balita, orang tua juga perlu diberikan sosialisasi tentang dampak serta penanganan stunting.

B. Landasan Teori

Stunting merupakan sebuah masalah kurang gizi kronis yang disebabkan oleh kurangnya asupan gizi dalam waktu yang cukup lama, hal ini menyebabkan adanya gangguan di masa yang akan datang yakni mengalami kesulitan dalam mencapai perkembangan fisik dan kognitif yang optimal. Anak stunting mempunyai Intelligence Quotient (IQ) lebih rendah dibandingkan rata-rata IQ anak normal (*Kemenkes RI, 2018*)

Stunting adalah keadaan tubuh yang pendek hingga melampaui defisit 2 SD dibawah median panjang atau tinggi badan populasi yang menjadi referensi internasional. Tinggi badan berdasarkan umur rendah, atau tubuh anak lebih pendek dibandingkan dengan anak-anak lain seumurnya merupakan definisi stunting yang ditandai dengan terlambatnya pertumbuhan anak yang mengakibatkan kegagalan dalam mencapai tinggi badan yang normal dan sehat sesuai dengan umur anak (*WHO, 2006*).

C. Metode Penelitian

1. Jenis Penelitian

Dalam penelitian ini penulis menggunakan metode pendekatan penelitian secara kualitatif. Menurut (Moleong (2005:6), penelitian kualitatif adalah penelitian yang bermaksud untuk memahami fenomena tentang apa yang dialami oleh subjek penelitian misalnya perilaku, persepsi, motivasi, tindakan, dll secara holistic, dan dengan cara deskripsi dalam bentuk kata-kata dan bahasa, pada suatu konteks khusus yang alamiah dan dengan memanfaatkan berbagai metode alamiah.

2. Fokus penelitian

Adapun fokus dalam penelitian ini, untuk menurunkan angka stunting melalui peran dari Pemerintah Desa Mojopurno Kecamatan Ngariboyo Kabupaten Magetan.

3. Lokasi Penelitian

Lokasi penelitian adalah tempat melakukan penelitian guna memperoleh data penelitian. Pemilihan lokasi penelitian ini berada dalam ruang lingkup Desa Mojopurno Kecamatan Ngariboyo Kabupaten Magetan.